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●第１６３９回例会報告 

 令和 2 年 6 月 11 日(木)  12:15 点鐘 

 場所 京成ホテルミラマーレ 8F オーキット 

 

 

■会長挨拶      藤本 俊男会長 

 

新型コロナの影響で世の中ががらりと変わって

しまい、今回の例会はソーシャルディスタンスを

取っての新しい試みです。千葉での感染は落ち着

いてきてはいますが、ロータリーには高齢の方も

多く、考えた結果、今回のような形での再開とな

りました。 

我々も今日の例会、来週の夜例会で任期満了と

なります。コロナの関係で少々間が抜けましたが、

なんとか荒井幹事とやって来られました。本当に

ありがとうございました。 

このような中で医療従事者を少しでも支援した

いと、４Ｇでお金を出し合ってマスクを購入し、

先日千葉市長と市原市長に寄付を行いました。 

ＲＣの皆さんはコロナにしっかり対応頂きまた

笑顔でお会いできたことに感謝したいと思います。 

７月からは次年度の鈴木年度になりますので、

よろしくお願いします。 

 

■誕生日お祝い 

外口 宏会員 

 

■結婚記念日お祝い 

 宮下 進会員、高橋 宏哲会員（両会員欠席） 

■米山奨学生奨学金授与  コウ シエイさん 

 

(今年度カウンセラーの髙橋会員から奨学生紹介) 

中国の江西省出身で、現在千葉商科大学に通って

いますコウです。日中の架け橋になれるよう頑張

りますので、よろしくお願いします。 

■現ガバナー補佐ご挨拶 

2019～20 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 時田清次様（市原中央ＲＣ） 

 

山崎さんの後を引継いだ今年度ガバナー補佐の

時田です。今年度のテーマは、「ロータリーは人を

つなぐ」でしたが、４Ｇとしては、名簿を作成し

て、人のネットワークを広げる取組みを行いまし
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た。最後に国際大会のハワイに行けなかったのは

残念でしたが、マスクの寄贈を実施して終わるこ

とができて良かったです。今年度 １年間ありが

とうございました。 

■次年度ガバナー補佐ご挨拶 

2020～21 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 外立 徹様（千葉北ＲＣ） 

 

 千葉港ＲＣと親交が深い千葉北ＲＣの外立です。 

各クラブの例会がボチボチ再開されてきています

が、このコロナ下でどういう形で活動を進めてい

けばいいのか、ロータリーとして何ができるかの

が課題になると思います。これを皆さんと一緒に

検討していきたいと思います。次年度１年間よろ

しくお願いします。 

■会員卓話 『2019～20 年 １年を振り返って』 

〇藤本 俊男会長 

 今年度の千葉港ＲＣでは「笑顔あふれる元気な

仲間になろう！」とテーマに置いて、例会を 1619

回から 1639 回までちょうど 20 回実施し、それを

週報として後に残る記録を作成してきました。 

1 年を振り返ると、全国みなとＲＣの会で鹿児

島県の志布志に行ったり、情報研修会にベイオッ

パーズを呼んで盛り上げたり、オープン例会を企

画して多くの方に来て頂いたりして、更にコミュ

ニケーションを深めることができました。 

残念ながら、他ＲＣとの合同例会がいくつも中

止になりましたが、次年度お願いできればと思い

ます。コロナはありましたが、充実した１年であ

りました。１年間ありがとうございました。 

 

〇荒井 成喜幹事 

コロナもありましたが、なんとか幹事を無事務

めることができました。幹事として他クラブに行

く機会も多かったですが、外からクラブを見ると

こうした方がいいと思う部分も多く感じました。 

次期幹事の山本会員にも託していきたいと思い

ます。１年間ありがとうございました。 

■外口会員からの挨拶 

 

 前任から引き継ぎ５年間在籍しましたが、残念

ながら転勤が決まり、今月いっぱいで退会するこ

とになりました。ＲＣという初めての場で、多く

の方に出会え、色々学び、経験させて頂き本当に

ありがとうございました。 

 また後任が入会する形になると思いますので、

引き続きよろしくお願いします。 

■幹事報告   荒井 成喜幹事 

次回以降のプログラムは、 

6 月 18 日（木） 今年度最終夜例会 18：00～ 

7 月 2 日（木）  次年度第１回例会 

7 月 16 日（木） 次年度第２回例会 

■スマイルＢＯＸ報告   親睦委員会 

                累計 464,210 円 

■出席委員会報告 （出席免除会員 2 名) 

会員数 出席  欠席   出席率 

 27 15 10  60.00% 

月修正出席率                

 


